

## Projekt Milestone

Wer in Bochum sehen will, wie modern und innovativ die Arbeitswelt von heute sein kann, der kommt am „MILESTONE“ nicht vorbei. Und selbstverständlich ist das zwölfstöckige Lohring-Haus an der Wittener Straße 87 ans schnelle Glasfasernetz der GLASFASER RUHR angebunden. In elf der zwölf Etagen nutzen die Mieter der DGC-Gruppe Glasfaser-Produkte für Business- und Premiumkunden.

Das MILESTONE ist vor etwa einem Jahr unter dem neuen Namen wieder eröffnet worden. Vorher ist das stadtbildprägende Hochhaus in gut zwei Jahren aufwändig kernsaniert worden. Auf viertausend Quadratmetern Nutzfläche finden sich jetzt hochmoderne Büroräume, Coworking-Areas, eine Gastronomie, eine Kita und ein Fitnessstudio.

Ankermieter ist die Bochumer Unternehmensgruppe IMMO KONZEPT. Der Dienstleister der Immobilienbranche bietet nach eigenen Angaben ganzheitliche Lösungen bei der Planung und Umsetzung von Innenausbauten. Das sieht man: Denn IMMO KOZEPT nutzt die oberen Etagen des MILESTONE auch als Showroom. Und selbstverständlich sind dort alle Etagen und Büros an das schnelle Internet der GLASFASER RUHR angeschlossen.



Carolin Bujara, GLASFASER RUHR mit Dennis Cholewa und Tim Rösener, DGC-Gruppe

Für DGC-Geschäftsführer Dennis Cholewa und seinen Prokuristen Tim Rösener war die Entscheidung für die Zusammenarbeit mit der GLASFASER RUHR eine Selbstverständlichkeit: „Wo wir sind, ist vorne! Und dort bleibt man nur, wenn man sich nicht mit dem Bestehenden zufriedengibt, sondern immer weiter nach Innovationen Ausschau hält. Die Business-Angebote der GLASFASER RUHR bieten maßgeschneiderte Lösungen für unsere Kunden. Besser, schneller, sicherer und stabiler kann man heute nicht im Internet unterwegs sein!“

Carolin Bujara von der GLASFASER RUHR ergänzt: „Es macht auch eine Menge Spaß, unsere Glasfaser-Produkte an den Mann oder die Frau zu bringen. Es ist immer wieder spannend, gemeinsam mit unseren Kunden die für sie genau passende Lösung zu entwickeln. Dadurch, dass wir auf unserem FTTH-Netz das hochwertigste Produktportfolio haben, kommen wir aber auch häufig besonders schnell zum Ziel.“

Die GLASFASER RUHR ist ein Tochterunternehmen der Stadtwerke Bochum und erbringt Telekommunikationsleistungen in der gesamten Metropolregion Ruhr. Dabei ist die GLASFASER RUHR sowohl zuverlässiger Partner für Privat- und Geschäftskunden als auch für Institutionen und Kommunen im Ruhrgebiet.